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Protokoll
Sitzung des Ortsrates Wesseln

Sitzungstermin: Montag, 12.06.2023

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr

Sitzungsende: 19:39 Uhr

Raum, Ort: Feuerwehrhaus Wesseln, Katzhof 2, 31162 Bad Salzdetfurth

Anwesende:

Herr Elmar Deister  Ortsbürgermeister/in
Herr Marc Lehrke  stv. Ortsbürgermeister/in
Herr Egbert Heinrich Homeister  Ortsratsmitglied
Frau Madlen Oertel  Protokollführung

Es fehlten:

Herr Jörg Rohnke  Ortsratsmitglied fehlte entschuldigt

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

TOP 2 Einwohnerfragestunde

TOP 2.1 Broschüre für Wesseln

TOP 2.2 Beschilderung Spielplatz

TOP 2.3 Kanaldeckel Detfurther Str.

TOP 2.4 Grünpflege Vienigweg

TOP 2.5 Durchfahrt Detfurth/Vienig

TOP 2.6 Motorradlärm Büntestr.

TOP 3 Genehmigung der Niederschrift vom 23.02.2023

TOP 4 Bericht über die Ausführung der gefassten Beschlüsse aus der vorgenannten Nie-
derschrift

TOP 5 Vorstellung Jugendparlament Hildesheim

TOP 6 Anträge für den Haushalt 2024
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TOP 7 Zusätzliche Tempo 30-Markierungen in Wesseln

TOP 8 Sachstand Ausbau Deutsche Glasfaser

TOP 9 Mitteilungen und Anfragen

TOP 9.1 Schlagloch Bahnübergang Detfurther Str.

Protokoll:

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

Der Ortsbürgermeister eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass die Einberufung ordnungs-
gemäß erfolgt und der Ortsrat beschlussfähig ist. Die Tagesordnung wird in der vorstehen-
den Form einstimmig festgestellt.

2 Einwohnerfragestunde

Es werden folgende Einwohnerfragen gestellt:

2.1 Broschüre für Wesseln

Ein Bürger regt an, wieder eine Broschüre über Wesseln neuaufzulegen. Vor allem für Neu-
zugezogene sei dies eine gute Sache. Die bisherige Broschüre sei aus dem Jahr 2009.

2.2 Beschilderung Spielplatz

Ein Bürger merkt an, dass der Eingang zum Spielplatz schwer zu finden sei und viele Leute 
ausversehen auf dem angrenzenden Privatgrundstück landen. Es gebe zwar eine Beschilde-
rung zum Spielplatz bei der Einmündung von der L490 (auch "am Lammeufer") an der Brü-
cke, man sollte aber eine weitere Beschilderung direkt am Eingang des Spielplatzes anbrin-
gen, damit dieser nicht übersehen werde.

2.3 Kanaldeckel Detfurther Str.

Ein Bürger weist darauf hin, dass wegen dem klappernden Kanaldeckel in der Detfurther Str. 
immer noch nichts passiert sei. Auch die Hecke in der Straße rage immer noch auf die 
Fahrbahn. Nach mehrfachem Melden und nun über einem Jahr müsse endlich etwas pas-
sieren. (siehe TOP 4, Sachstandsberichte der Verwaltung)

2.4 Grünpflege Vienigweg

Ein Bürger kritisiert, dass der Vienigweg zugewachsen sei und man dort kaum durch. Gene-
rell habe man das Gefühl, dass die Grünpflege in den Ortsteilen zu wünschen übrig lasse 
und oft zu spät gemäht werde.

2.5 Durchfahrt Detfurth/Vienig

Ein Bürger erkundigt sich, warum der Ortsrat der Aufhebung der Durchfahrtsbeschränkung 
zwischen Auf der Vienig / Ochsengrund zugestimmt habe, ohne dass klar sei, welche Ton-
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nagebeschränkung herrsche. Die Straße sei nicht für 40 Tonner ausgelegt, ohne eine Ton-
nagebeschränkung könne man dort die Durchfahrt definitiv nicht öffnen. Er bittet die Verwal-
tung um Stellungnahme, ob dort eine Tonnagebeschränkung vorgesehen sei.

2.6 Motorradlärm Büntestr.

Eine Bürgerin macht deutlich, dass sich die Situation um den Motorradlärm auf der Bünte-
straße immer noch nicht gebessert habe (vgl. auch TOP 14.3 der Sitzung vom 24.09.20) 
Zumindest müsse es doch möglich sein, dort eine Geschwindigkeitsbegrenzung z.B. von 
mindestens 70 festzulegen (momentan gelte dort noch 100). Die Polizei sollte zudem dort 
öfter kontrollieren. Die Motorfahrer fahren immer wieder Schleifen durch den Ort, obwohl 
dies illegal sei. Mehr Polizeipräsenz würde dem entgegenwirken.
Ein Bürger ergänzt, dass der Ortsrat in Nette es geschafft habe, die Polizei mobil zu machen 
und aktiv bei den Lärmproblemzonen Lärmmessungen zu machen.

3 Genehmigung der Niederschrift vom 23.02.2023

Es liegen keine Wortmeldungen vor.

Beschluss: Die genannte Niederschrift wird in Form und Fassung genehmigt.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig
 

4 Bericht über die Ausführung der gefassten Beschlüsse aus der vorgenannten Nie-
derschrift

Frau Oertel berichtet zu den gefassten Beschlüssen der vergangenen Niederschriften (siehe 
Anhang zu diesem TOP).

Herr Homeister nimmt Bezug auf die Rückmeldung zum TOP 6 der letzten Sitzung. Er merkt 
an, dass wenn das Wasser trotzdem im Ort ankomme, die Kapazität der Rohre nicht ausrei-
che. Wenn also die Aufnahmekapazität der Regenkanäle durch Ablagerungen nicht einge-
schränkt sei, haben die Kanäle generell eine gering Aufnahmekapazität für das Regenwas-
ser. Er bitte die Verwaltung um Rückmeldung, ob hier etwas angepasst werden müsse.

5 Vorstellung Jugendparlament Hildesheim

Zu diesem Punkt ist Frau Julia Mazur eingeladen. Herr Deister gibt das Wort an sie weiter.

Frau Mazur stellt sich kurz vor. Das Jugendparlament bestehe zurzeit aus ca. 24 Mitgliedern 
im Alter von 12-24 Jahren. Das Jugendparlament tagen zwei bis dreimal im Jahr und dessen 
Mitglieder seien in Ausschüssen im Landkreis als beratende Mitglieder aktiv.
Sie sei zusammen mit Phillip Busche für den Wahlbezirk Bad Salzdetfurth/Diekholzen zu-
ständig und bemühen sich vor allem den ÖPNV im Stadtgebiet zu verbessern. Weitere Be-
mühungen gebe es auch einen Jugendraum zu schaffen, für alle Jugendlichen und Kinder, 
die nicht so leicht nach Bad Salzdetfurth in das Hajo kommen. Konkrete Umsetzungen dazu 
gebe es aber leider noch nicht. 

Herr Deister bedankt sich bei Frau Mazur für ihr Erscheinen. 
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6 Anträge für den Haushalt 2024

Herr Deister erklärt, dass die einzige Haushaltsanmeldung des Ortsrates von letztem Jahr 
(Soccer-Court) mit der Begründung abgelehnt worden sei, dass kein Bedarf gesehen werde. 
Herr Homeister ergänzt, dass er dies gerne ausführlicher begründet haben wolle. Ob bei-
spielsweise nicht genügend Nutzer erwartet werden. 

1) Herr Deister fasst zusammen, dass der Ortsrat den Soccer-Court noch einmal  für das 
nächste Haushaltsjahr anmelden wolle (vgl. TOP 4.1 der Sitzung vom 22.11.2022). Falls 
diese wieder abgelehnt werden sollte, wünsche sich der Ortsrat eine ausführlichere Be-
gründung. Als Alternative sei sonst die Oberflächensanierung des Bolzplatzes vorgesehen.

2) Der Ortsrat Wesseln meldet weiterhin die Einrichtung einer Ladestation am Haltepunkt der  
   Lammetalbahn im Wesseln an. 

Beschluss:
Der Ortsrat Wesseln beschließt die zwei Anmeldungen zum Haushalt 2024, wie oben be-
schrieben. 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig
 

7 Zusätzliche Tempo 30-Markierungen in Wesseln

Herr Deister erklärt, dass die Verwaltung den Ortsrat Wesseln um weitere Anmeldungen für 
Tempo 30 Straßenmarkierungen für das Haushaltsjahr 2024 gebeten habe. Er habe dies in 
der angehängten Präsentation visualisiert und auch nach Priorisierung gekennzeichnet.

Der Ortsrat Wesseln beantrag einstimmig die Tempo 30 Markierungen, wie in der Anlage zu 
diesem TOP verzeichnet.

8 Sachstand Ausbau Deutsche Glasfaser

Herr Deister berichtet, dass er bis heute noch keine weiteren Erkenntnisse habe. Er habe 
noch einmal eine E-Mail an die Glasfaser geschrieben, aber bis heute keine Rückmeldung 
bekommen

Herr Homeister berichtet, dass er mehrfach mehrere Stunden in der Hotline gewesen sei, 
aber dennoch nicht durchgestellt werden konnte.

Herr Deister bittet die Verwaltung sich nach dem Sachstand zu erkunden. Der Ortsrat würde 
zudem gerne wissen, wie genau die Geschäftsbedingungen aussehen bzw. welche Hand-
habe die Verwaltung hier habe. Es sei schon seit Jahren kein Fortschritt zu erkennen. 

9 Mitteilungen und Anfragen

Herr Deister teilt folgende Termine mit:

01.07.   15.00 Uhr Sommerfest des Heimatvereins Vereinsheim
05.07.   19.00 Uhr Sitzung der örtlichen Vereine bei Deisters
04.08.   19.30 Uhr Freitag 19:30 – umsonst und draußen, Feuerwehrhaus Wesseln
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13.09. Senioren-Halbtagesfahrt

9.1 Schlagloch Bahnübergang Detfurther Str.

Herr Deister berichtet, dass das Schlagloch am Bahnübergang an der Büntestraße wieder 
aufgebrochen sei, obwohl es bereits mehrfach geflickt worden sei. Er bittet die Verwaltung 
Kontakt mit der Straßenmeisterei aufzunehmen. 

Ortsbürgermeister/in Protokollführung


